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国際ロータリー･テーマ

今年度会長テーマ

第2145回例会 2010.11.11

温故知新 そして 和

地域を育み、
大地をつなぐ

■司会：
　田中例会運営委員

■点鐘：山本会長

■会長報告 山本会長

皆様、こんにちは。急に寒くなり冬らしくなりましたが、
元気にお過ごしですか？そろそろ風邪が、インフルエ
ンザがという時期に入ってきましたので、皆さんも帰
宅されましたら孫達と一緒に必ず手洗いとうがいを行っ
て下さい。手洗いとうがいをする事により、かなりの
高い確率で風邪、インフルエンザを防ぐ事が出来ます
ので｢子どもじゃあるまいし、手洗い？うがい？｣と馬
鹿にせず是非励行される事をお勧めします。
さて今週の13日の土曜日、14日の日曜日は東村山産業
祭ですので皆様のご出席ご協力をお願いしたいと思い
ます。それと18日の木曜日は100％例会です。是非是非、
皆様の100％の例会出席をお待ちしております。また18
日は13時より職場見学に出かけますので、申し込まれ
た方は夕方までお付き合い下さい。13日、14日、18日
と連日大変ですが、体調を整えて多くのメンバーの出席・
協力をお願いします。
それでは、クラブテーマを復唱致します。
｢温故知新 そして 和｣古き を たずね 新しきをしれば 
もって師となるべし。
①例会に出席し、メンバー間の懇親を深め、自分自身
　に有意義な例会を見つけよう。
　そして自分自身の例会出席の楽しみを見つけよう｡
②例会を欠席したらメークアップを必ずしよう。
③入会時のスポンサーは新人メンバーのメークアップ
　の面倒を必ず見よう。
④食事の廃棄を少なくする為に例会を欠席する時には、
　前々日までに事務局に連絡を入れよう。
⑤夜間例会、懇親会、旅行に奮って参加しメンバーの
　懇親を深めよう。
⑥クラブメンバーの全員卓話を盛り上げよう。
⑦マイ箸を失くさないように使おう。
⑧交換留学生をしっかりと育てよう。
⑨阿部ガバナー補佐の掲げた、キャッチアップ90(出席
　率90％以上)を実現しよう。
是非11月も90％を達成しましょう。そしてくどいです
が18日は是非100％を達成しましょう。先週の4日の例
会をお休みされたメンバーの方は、是非メークアップ
をお願い致します。次に会務報告に移らせて頂きます。

指名委員会のお知らせ
本日例会終了後に指名委員会がありますので、指名さ
れた各委員はお残り下さい。

■合唱：ロータリーソング
　　　　｢我等の生業｣

◆ソングリーダー：
　村田会員

■お客様紹介：
　木下パスト会長

◆ゲスト：
　ヤカブ･ティーメア様
◆ビジター：小林節様
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在籍会員数 出　席 免　除 欠　席 出席率

35 29 0 4 88.24

■出席報告 樋口例会運営委員

■前々回メークアップ修正後前々会欠席：0名
■前々回出席率メークアップ修正後：100％
■前々会メークアップ者：
　土方会員：地区活動
　飯田会員：田無けやきＲＣ
　北久保会員：地区活動
　中條会員：所沢中央ＲＣ
　二ノ宮会員：所沢中央ＲＣ
　土田会員：所沢中央ＲＣ
　村田会員：所沢中央ＲＣ

■ニコニコＢＯＸ 高橋(徹)クラブ管理委員

■ご結婚祝月：
　土田会員会員

■会員誕生祝月：
　野崎会員

■令夫人誕生祝月：
　町田会員

■青少年交換委員会：
　東京小石川ロータリークラブ創立40周年｢文京芸術祭｣
　案内の受理
　2010年12月5日(日)　15:00開演
　於　文京シビックホール

■バギオ基金：
　2009年度事業報告書の受理

■ガバナーエレクト事務所：
　地区委員就任のお願いについて
　2011-12年度｢地区国際奉仕委員会委員長｣
　野澤秀夫会員
　→就任が承認された場合
　　次年度地区委員の人選依頼について

■東京福生中央ＲＣ：
　幹事会のお知らせについて
　2010年12月8日(水)　11:30～
　於　帝国ホテル

■回覧：
　未来の夢試験段階のニュースレター
　武蔵野女子学院ニュースレター

■幹事報告 中丸幹事

本日のニコニコ合計：   40,000円
　　累　　　計　　：  603,000円

◆小 林 様：交換留学生の件では大変お世話にな
　　　　　　っております。今や学園の一番の自
　　　　　　慢です。本日は貴重なお時間を頂き
　　　　　　まして本当にありがとうございます｡

◆當麻会員：小林先生本日はよろしくお願いします｡

◆山本会長：小林先生、ティミーが大変お世話に
　　　　　　なっております。ありがとうござい
　　　　　　ます。

◆野澤会員：小林先生、青少年交換留学生ティメ
　　　　　　アの受入れありがとうございます。
　　　　　　今後ともよろしくお願いします。

◆杦山会員：写真ありがとうございます。
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■ゲスト挨拶

■ヤカブ・ティーメア

皆さん今日は。私は今日まで概ね4カ月日本に居ます。
10月31日はハロウィーンパーティーがありました。皆
で仮装をし、原宿でカラオケをしました。今月は学校
の校外学習でハトバスに乗り、バスの中には多くの外
人がいました。浅草では、外国人にインタビューをし
ました。とても面白かったです。有難うございました。

■委員長報告

■當麻職業奉仕委員長

来週の18日は職場見学です。12時までの例会後卓話の
時間を利用して、船橋屋さんにバスで行きます。参加
できない方は、申し訳ありませんが、例会場の後片付
けをお願いいたします。

■野崎社会奉仕委員長

皆さん今日は。今回欄が回っていますが、13・14日の
東村山産業祭に午前・午後に分かれてお手伝いをお願
いしています。時間帯は、午前9時から12時30分、午後
は1時から4時までとなっています。13日は交通少年団、
14日は消防少年団にお手伝いをお願いしています。例
年通り、玉ねぎと牛蒡の販売をしますので宜しくお願
い致します。

■野村クラブ管理委員長

12月18日のChristmas例会の件で、今日現在会員の出席
は35名中28名でその家族を合わせて、約50名を予定し

ています。送迎バスの申し込みが少ないので、取りや
めと致しますので現地集合、現地解散となります。

改めまして今日は。本日は、交換留学生が通っている
学校法人日本体育会理事　桜華女学院高等学校　学校
長　法学博士　小林　節様をお呼びしました。本日の
テーマは、日体桜華の改革という事でお願いしました。

■卓話

■卓話者紹介：
　村田プログラム委員長

今ご紹介頂きました小林　節でございます。日本体育
大学の付属校の一つであります桜華の立て直しの為に
送り込まれました。地元の実力者の皆様に忘れられな
いように、思い直してもらいたく、宣伝に来たしだい
です。私は今61歳ですが40歳のときに東京西ＲＣに入
会しましたが、駆け出しの大学教授には相応しくない
と感じ、誤って退会してしまいました。今にして思う
と良いものだと感じています。噂の土方先生、桜華の
背後霊のような町田さん、ティミーのホストファミリ
ーである中丸さん、宿泊していたウィングホテルの野
村さん、｢たきび｣の村田さん、トムスポーツの當麻さ
ん等いっぺんに会える素晴らしい場所です。東村山を
混乱させるには、ここに爆弾を落とせば良いわけです。
よせばいいのに、何故日体大の付属校の責任者になっ
たのか、というとについては、日本体育大学に多くの
友人・知人がいたからです。最近、日体大学の寮で大
麻を栽培していたり、作りかけのニセ札とか、男子学
生が、すれ違った女性を強姦するとか、日体大学教授
が覗き見で捕まったり、なんだか訳がわからなくなっ
ています。その不祥事の再発防止特別委員会なるもの
を立ち上げ、その委員長を仰せつかったのです。大学
人でないと理解できない、日体大の人間だと隠蔽する
だろう、他大学の教授で法律家でという事で酒の上で
私に決まったのです。私が何故それを受けたかと言うと、
人生退屈したくないといつも思っていて、何か新しい
事にチャレンジしてみたいと思っています。評議委員
会に行っている時に、桜華女子学院が完全に沈没して
いて、切り捨てろと言う事になっていました。しかし、
最終段階でもう一度やってみようという事になり、学
校改革が始まった。決まった以上は責任を持たなけれ
ばならないので、ウィングホテルに泊まって一ヶ月程
通いました。驚いたのは、24時間校舎の出入り自由。
恐ろしいことです、女子校ですよ。変質者が夜のうち
に校舎に忍び込んで、早朝練習に来た生徒を襲う事だ
って出来ます。また、背広で通勤してきた先生が､皆上

■卓話者：小林　節 様
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下のジャージ(寝間着)に着替える。それでダンディー
な先生がどのようにして女子教育できるのか？しかも
校長と校長予定者が廊下で教師と擦れ違っても挨拶も
しない。信じられないことです。ご存じのように教育
とは、上から下へ水が流れるように、先輩から後輩へ
と情報が流れていくのです。教師が校長と擦れ違って
も挨拶もしないとは!!また教室を巡回していると学生
の1/3は寝ていました。子供を寝かせておいて授業する
なんて無責任ですよね。でも3月末日までは我慢してい
ました。4月1日からは怒鳴りまくっていました。4月中
に私は、ストレス性の湿疹が体全体に出来てしまう病
気になってしまいました。大学病院の皮膚科に行ったら、
原因は、ストレス以外のなにものでもないと言う診断
でした。そこで思ったのは、こいつらは人間ではなく、
サルだと思えばいいと思ったとたんに治ってしまいま
した。その頃教師から改革はいらない、あんた来るな
と言われました。予算管理もいい加減で、あらゆる物
を発注し、本部から資金を送ってもらっている状況。
気違い沙汰でした。ならば一切無視してやろうと考え
ました。そこで学校教育を決めるのは校長です。校長
が責任取って決めるのです。学校教育の原則通りやっ
たのです。教師だって学歴があるわけで、気付かせて
やれば話は早いのです。今は学校の出入りは厳重に管
理され、教師達はスーツにネクタイで授業をし、廊下
で擦れ違えば適当な距離で挨拶します。子供達の服装
も適切になりました。今は遅刻者ゼロを目指していて
ほぼ近くなっていて、着実に良い学校になりつつあり
ます。笑い話ですが、桜華の偏差値は40と言われてい
ました。最低ラインです。どこで誰が決めているのか
知りませんが、それが夏休み前は42になり、今は45と
言われています。偏差値が上がれば客筋が良くなる訳
です。大学教授は終身雇用で少しずつ上がっていくも
のですが、大学の入試問題は、大学教授が作成するよ
りも、代々木ゼミナールや駿台予備校にやらせた方が
良い問題を作るでしょう。でもそれではダメで、原則
大学教授が作成します。何が言いたいか、大学の入試
問題は､露骨に傾向と対策です。公開された問題集を見
れば解ります。学校としては進学実績を上げないとい
けません。従って、徹底的に傾向と対策を勉強させて
います。教師にも入試の仕組みを教えてあげて、教師
をたたき直して、良い授業をさせています。ここには
人生の成功者が居るわけですが、人生は偏差値で決ま
るものではない事は、ご理解いただいていると思いま
すが人間力で決まるんです。女の子達を伝統的な意味で、
女性らしく決定権をもたせることによって、集団を少
しずつ変えていけば、桜華の評価は確実に上がり、入
学してくる子の質も上がる。今可愛い女の子育成プロ
グラムをやっています。学校に通勤するのに小平駅か
らタクシーを利用します。運転手さんに行き先を告げ
ると、ほとんど｢日体桜華ですね｣と確認してきます。
それだったら元に戻した方が良いのかなと思っています。
ただの桜華や桜華女学院よりもよっぽど良いと思います。
グループの一員ですとアピールした方が良いと感じます。
来春から日体桜華高等学校と名称を名乗ります。他の
グループ校は日体の文字が皆ついています。桜華に始
めていった時、ここはお化け屋敷かと思った。みんな
が生き生きとして自分達を磨いていないと見えた。け
ど今は、建物にも生き生きとした雰囲気が出て来ました。
以前は廊下の端に綿ぼこりがありましたが、今はあり
ません。体育学校ですから、靴に泥を付けて教室に上
がっていたのが、今はあり得ません。一度許してしま
うとズブズブズブ、寝ている子を起こさないとズブズ
ブズブとなってしまう。ある時寝ている子を起こしたら、
眠いから寝かせてよという態度でした。そこで、人間

には3大欲望があり、社会で生活して行くには、睡魔を
コントロールする必要があると教えた。それでもこち
らの意図に従わない者についてはやめさせました。今
までに10人くらい退学させました。何故かと言うと、
これまでは、お客さんが(生徒)いなかったので誰でも
入れていた。それによって、教師の10人分位の手間が
かかります。不良少女と言っても、キチンと原則を言
って、何度も警告します。だいたいの子は治りましたが、
治らない子もいます。その内そっくりな親が怒鳴り込
んできます。バカ子の後ろにはバカ親が居ます。退学
では都合が悪いと親も考え自主退学し転校手続きをし
ます。中学でつまずいた子は高校の勉強の前にもう一
度中学の勉強をやり直した方が良い。
学生を取るときに、病気の子(精神的に病んだ子)は病
院へ行ってください。学力が足りない子については心
配しないで下さいと言ってします。大学進学について、
何も東大にいかなくて結構。運が良かったら東京6大学
に入らないかな位です。それが桜華にとっては現実的
です。今の中学3年生が統計上一番人数が少ないそうで
す。自分に対して、軽率であったと今感じています。
一番マーケットが小さな年に収益を上げるとして、引
き受けてしまったからです。ロータリーにお礼を言わ
なければなりません。それは、ティミーの存在です。
良い意味で文化的ショックなんです。始めは英語だけ
だったのが今では先ほどの挨拶のように日本語を話す。
素晴らしい国際交流の芽が出来たんではないでしょうか。
文化的活性効果があるのです。文京区の桜陰・学習院
女子・慶応女子校のような国際交流の定連校ではない、
桜華に通わせることで、この子を引っ張ってきたこの
クラブの政治力はすごいと思う。私の着任時の資料で
このことが一番の目玉でした。我々は実力で這い上が
って行かなければなりません。そういう意味では、皆
さんお孫さんの世代ではないかと思いますので、埼玉
の南、東京の西エリアの安全な女子校で、偏差値はさ
ほど高くなくても、キチンと育てて、レディーとして
世に出してくれる学校があるよと言う事を是非覚えて
いて欲しいと思うし、切実に助けて下さいとも思って
います。
商売柄色々なところでお話しさせて頂きますが私が、
気持ちよく話を終えることが出来るのは、眠っている
人が誰もいなかった事です。人に眠られるのが一番辛
いことです。今日はジェントルメンの集まりだったと
思います。これからは、桜華をキチンと経営して参り
ますのと、任期を限って、退路を断って頑張ります。
また、その後の後継もキチンと計算して人を配置して
います。今後お気付きの苦情があれば是非ご指導頂き
たいと同時に真面目に取り組んで参ります。今日は大
変貴重なお時間を頂きまして大変有難うございました。
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■点鐘：山本会長

■第5回(11月度)理事・役員会

2010年11月4日(木)　　於  八坂神社応接室 11:30～

■10月の収支明細報告について
　赤木会計より報告があり、報告の通り承認された。
　但し、年会費についてまだ3名未入金会員がいる為、
　事務局より入金を依頼する事とし、また下期の会費
　については、2か月経過後未入金会員がいた場合は、
　文書を送付し速やかな入金を依頼する事を決定した｡

■その他
①奄美地方豪雨災害義捐金について
　第2730地区ガバナーより奄美地方豪雨災害義捐金の
　協力要請が、第2580地区にもありました。奄美地方
　の事態を鑑み審議の結果、特別会費の中から義捐金
　として3万円を送る事に決定した。

②市民産業まつり駐車場券について
　今年度は駐車場券の割り当てが1枚しか用意されない
　為、1枚で対応する事とした。

③指名委員会発足について
　クラブ規定に基づき正副会長及び正副幹事に、委員
　の選任を一任した。

■22年10月出席表
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氏　　名

公式平均

出席規定適用免除者

細渕　一男

相羽　　正

赤木　盛一

樋口　剛史

土方　義一

飯田　能士

熊木　敏己

石山　　敬

樺澤　　襄

金子　哲男

木下　清一

北久保眞道

町田　清二

小町　幸生

目時　俊一

村越　政光

村田　秀雄

中丸　繁男

二ノ宮　繁

野村　高章

野崎　一重

野澤　秀夫

嶋田　憲三

杦山　佳雄

高橋　　徹

高橋　　眞

土田　士郎

田中　重義

當麻　　誠

戸澤　　忠

漆原　次男

山本　智治

隅屋　宜一

五十嵐光利

名：名誉会員　　○：出席　　△：メークアップ
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中條　基成
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